



Zahobi Bailon Peralta

Sergio Jiménez Ruíz

Ensayo primer parcial

Antropología Médica II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 5 de Marzo del 2022 .

Buen día estimado Dr. A continuación se hablara sobre los temas abordados mediante este primer parcial de Interculturalidad y Salud II.

Los usos y costumbres son la clave cuando hablamos de comunidades indígenas especialmente en los altos de Chiapas, una de esas se sigue practicando las formas propias de autogobierno las cuales han ido evolucionando desde los tiempos pre-coloniales, a esto se le llama usos y costumbres. Bueno, mencione hace unos momentos respecto al autogobierno, bien este se basa en un espacio territoriala la cual poseen y se basan en costumbres de generación en generación, mediante a su historia, y tiene una lengua el cual se puedan comunicar. Su organización las define como político, cultural, social, civil, económico y religioso. Las comunidades indígenas se pueden definir como personas con una historia, pasado y futuro, cuando muchas veces y me incluyo por mi ignorancia que solo eran personas con un futuro y muy difícilmente un futuro, pero no tiene nada que ver ya que solo podemos describirlos físicamente en la mayoría de los casos, se va mas de lo físico, también en lo espiritual en relación con la naturaleza. Se basan en un alma teniendo la obligación de compartir las mismas ideas que el resto de la comunidad, "incapaz de aceptar la diferencia en su interior", niegan lo individual. Las comunidades indígenas es una creación clonal. Estos fueron cambiando mediante las epidemias y la colonización y otra muy important la imposición de formas las cuales políticas.

Existen rivalidad entre los llamados ladinos e indigena, se basa mas de creencias o diferente cosmovisión. El ladino se relaciona mas con el estado pero un indigena muy difícilmente, este se relaciona con la cosmología maya.

Tequio se le denomina a llevar acabo un trabajo que es obligatorio para lo que sin los miembros de su comunidad, esto pueden ser construcciones o un centro ceremonial. Sistema de cargos, los cuales se lleva acabo con una responsabilidad respetados por los miembros de la comunidad ya antes dicho, Los indígenas se pueden integrar en la sociedad esto se puede mediante La homogeneidad social los cuales con valores compartidos, también la participación de pertenencia a la comunidad, el ritual de cargo el cual la religión nativa puede integrarse al

catolicismo esopañol y la institución con un efecto equilibrador de diferencias de riquezas . y hemos visto de una manera inadecuada a los indígenas por la globalización cultural

La modernidad tiene mucho a su favor, pero igual tiene contras, por ende la desilusión de esta , porque se ha perdido la armonía y solidaridad social, y la relación armónica con la naturaleza las cuales la racionalidad instrumental, y mediante la ciencia y tecnología se hay destruido mas a lo que es la ecología.

Por ultimo la fagoterapia el cual mediante esta se ha logrado la curación de muchas enfermedades , en el antiguo Egipto fue la cuna de la atulicion de esto, específicamente de la aralia con fines teraoeuticos . Tambien con fines de curar heridas de la piel, inflamaciones y algunas enfermedades internas. Los griegos con enfermedades cutáneas y de exploradores con fines para usarlos en la medicina.

Referencias bibliográficas.

Pierre Bourgeois (2016) El extraordinario poder curativo de la arcilla

Más Información

https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arcilla+como+tratamiento+m%C3%A9dico&ots=xEfbxJWnwU&sig=aZiMQb62r24potzyBEakVR_bcl8#v=onepage&q=La%20arcilla%20como%20tratamiento%20m%C3%A9dico&f=false

Ayora Diaz, Steffan Igor

MODERNIDAD ALTERNATIVA: MEDICINAS LOCALES EN LOS ALTOS DE CHIAPAS

Nueva Antropología, vol. XXIII, núm. 72, enero-junio, 2010, pp. 11-31

Asociación Nueva Antropología A.C.

Ma información

<https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf>

Héctor Gómez Peralta LOS USOS Y COSTUMBRES EN LAS COMUNIDADES

INDÍGENAS DE LOS ALTOS DE CHIAPAS COMO UNA ESTRUCTURA

CONSERVADORA! (MAYO-AGOSTO, 2005) Scielo.

Mas información.

<http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>